

Großartige Bilanz gezogen

Turnerschaft TS Jahn Feldkirch: Jahreshauptversammlung 2012

Am 22. Mai lud der Obmann der TS Jahn Feldkirch, Daniel Wiesner, zur alle drei Jahre stattfindenden Jahreshauptversammlung ein. Der vollzählige Vorstand, die Ehrenmitglieder Ingrid Kreuzer, Sigrid Bauer und Hannelore Herzog, viele Riegenleiter, Mitglieder des Vereins und als Vertretung der Stadt Feldkirch Vizebürgermeisterin Erika Burtscher folgten seiner Einladung.

Im Bericht des Obmanns ließ er die letzten drei Jahre Vereinsgeschehen Revue passieren. Einschneidend war der Wechsel aller Riegen von der Trainingsstätte Jahnturnhalle in verschiedene Turnhallen der Stadt Feldkirch. Dies wurde erforderlich, da die in die Jahre gekommene Jugendstilturnhalle in den Wintermonaten nicht mehr beheizbar war und auch die sanitären Einrichtungen nicht den Erfordernissen einer modernen und zeitgemäßen Trainingshalle entsprechen.

Die weitere Zukunft der Jahnturnhalle ist zurzeit ungewiss. Eine Investorengruppe beabsichtigt, den Jahnplatz großräumig zu überbauen. Eine dementsprechende Optionsvereinbarung wurde vom Vorstand mit dieser Investorengruppe abgeschlossen. Da die Turnhalle jedoch seit Jahren unter Denkmalschutz steht, darf sie nicht abgerissen werden und soll in das Gesamtkonzept integriert werden.

Der Obmann erwähnte auch den sportlichen Riegenbetrieb, die 11 Riegen entwickelten sich alle sehr gut. Besonders froh ist er, dass seit 2012 auch wieder ein Eltern-Kind-Turnen angeboten werden kann. Somit ist ein fließender Übergang vom Eltern-Kind-Turnen, dem Kleinkinderturnen, Geräteturnen 6 bis 10 Jahre bis zum Geräteturnen 10 bis 18 Jahre gewährleistet – zumindest bei den Mädchen. Das Turnen für alt und jung und das Konditionsturnen, geleitet vom Ehrenmitglied Sigrid Bauer, ist nach wie vor ein Renner. Abenteuerturnen gilt als absoluter Hit, Fußball und Volleyball ergänzen das Sportprogramm des Vereins.

Die stärkste Riege des Vereins stellen die sehr aktiven Degen-Fechterinnen und -Fechter. Fast jedes zweite Wochenende sind



Der Vorstand der
TS Jahn Feldkirch.

Wettkämpfer international oder national im Einsatz und erringen sportliche Erfolge. In den vergangenen 50 Jahren erreichte die Fechtriede 2 Olympiateilnahmen, 50 Staats- beziehungsweise österreichische Meistertitel, 30 Weltmeisterschaftsteilnahmen und 6 Europaschaftsteilnahmen. Der Obmann gratuliert Sabine Allgeuer als Obfrau der Fechtriede zu den großartigen Erfolgen insbesondere in den letzten Jahren.

Der Kassabericht von Evi Kindler zeigte eine erfreuliche Entwicklung. In Summe gelang es über die letzten 3 Jahre trotz der Kosten für die laufende Erhaltung der Jahnturnhalle die Bilanz positiv zu gestalten. Die Rechnungsprüfer Willi Schratz und Karl Kühne lobten in ihrem schriftlichen Bericht die perfekte Buchführung. Mittels Handzeichen wurde der gesamte Vorstand für die Berichtsjahre 2009 bis 2011 entlastet.

Im Vorstand einstimmig beschlossen wurden die vorzunehmenden Ehrungen: Otto Bauer wurde aufgrund seiner 20-jährigen Obmannschaft der Titel eines Ehrenobmanns verliehen und Hans Herzog wurde aufgrund seiner 5-jährigen Obmannschaft geehrt.

Erika Burtscher überbrachte die Grüße des Bürgermeisters und dankte dem Vorstand und allen Riegenleitern für ihren vorbildlichen Einsatz im Dienste des Breitensports und besonders der Jugend. Sie versprach, sich

auch weiterhin für den Verein im Rahmen ihrer Möglichkeiten einzusetzen. Ein gemeinsames Abendessen im Hotel Montfort beendete die Jahreshauptversammlung 2012. (vr)